
 конференция

Гостей примет ЧТПЗ
На этой неделе в Челябинске соберутся флагманы 
российского рынка металлургии: помимо самих 
производителей, ожидаются представители ме-
таллоторговых, сервисных компаний, поставщики 
оборудования для переработки сырья. На Южном 
Урале пройдет шестая общероссийская конферен-
ция «Региональная металлоторговля России».

Группа ЧТПЗ не только будет участвовать в меро-
приятии, но и примет гостей на своей площадке: в рамках 
двухдневной конференции участники посетят несколько 
промышленных предприятий Челябинска, в том числе 
цех «Высота 239» Челябинского трубопрокатного завода. 
«ЧТПЗ является универсальным игроком трубного рынка, 
главное преимущество которого – широчайший сортамент 
продукции: от миллиметровых труб до труб диаметром 
1420 мм с максимальной толщиной стенки. Развитие 
любой компании целиком зависит от понимания потреб-
ностей заказчиков, следования тенденциям отрасли. И 
потому участие в таких конференциях очень важно: здесь 
можно обменяться с коллегами наработанным опытом, 
определить тенденции рынка, выстроить эффективную 
систему взаимодействия», – говорит коммерческий ди-
ректор ЧТПЗ Борис Коваленков.

Активно намерена поработать на конференции делега-
ция Магнитогорского металлургического комбината.

 регионы

Зерна не хватает
В Министерство сельского хозяйства РФ передана 
заявка на дополнительный объем зерна из интер-
венционного фонда для южноуральских сельхозто-
варопроизводителей.

Напомним, с конца прошлого года государство реализова-
ло 1,5 миллиона тонн зерна, в основном, в регионы Урала, 
Сибири и Дальнего Востока. Среди субъектов федерации, 
пострадавших от засухи и активно закупающих зерно на 
биржевых торгах, – Челябинская, Оренбургская, Курганская 
области и даже Алтайский край. Южный Урал  в прошлом 
году собрал 700 тысяч тонн зерна вместо необходимых 
двух миллионов. Область самостоятельно решает вопро-
сы обеспечения семенами и уже закупила 500 тысяч тонн 
зерна на продовольственные и фуражные цели. В том числе 
из интервенционного фонда южноуральские хлебопеки и 
переработчики приобрели 200 тысяч тонн.

– Необходимо приобрести еще примерно столько же, 
чтобы загрузить все мощности до получения нового уро-
жая, – сообщил губернатор Челябинской области Михаил 
Юревич.

 проект

Расцветут инвестиции
Крупнейший в России инвестиционный проект по 
промышленному лабораторному выращиванию 
растений с заданными свойствами будет реализо-
ван на территории Челябинской области.

Реализуемая НПО «Сады России» технология позволяет 
выращивать свободные от вирусов и болезнетворных микро-
бов саженцы и семена плодовых, ягодных и декоративных 
культур. Производство мощностью более семи миллионов 
единиц посадочного материала в год будет развернуто на 
площади в восемь гектаров вблизи Челябинска. Еще более 
тысячи гектаров отведено под промышленное выращивание 
ягодных культур: на площади в 500 гектаров будут разбиты 
посадки кисло-сладкой крупноплодной жимолости, 200 
займут посадки малины и 300 гектаров – крупноплодной 
земляники, в том числе ремонтантной. Это позволит полно-
стью обеспечить жителей Челябинской области качествен-
ными и недорогими ягодами. Реализация проектов войдет 
в активную фазу уже весной 2013 года.

 рейд

«Клубный» наркотик 
С начала года в области ликвидирована вторая 
нарколаборатория. 

Синтетические наркотики чаще всего сбывают в раз-
влекательных комплексах. Рейды наркополицейских по 
злачным местам показали, что в области заработала лабо-
ратория по производству «клубных» наркотиков. Устано-
вили адрес «химиков», которые обустроили лабораторию 
в своей квартире. В целях конспирации наркотики в своем 
городе не сбывали. В течение суток оперативники на-
блюдали за лабораторией. Спецоборудование позволило 
установить точное время изготовления «синтетики» и 
задержать производителей. В подпольной лаборатории 
изъяли упаковки и бутылки, химикаты и готовую  про-
дукцию – в особо крупном размере синтетика. 

Химиками оказались двое молодых кыштымцев. Один 
из них – выпускник радиотехникума. Готовить синтети-
ческую дурь научился, используя рекомендации в Сети. 
Сейчас парни 21-го и 22-х лет водворены в следственный 
изолятор. 

ДМИТРИЙ СКЛЯРОВ

Первый день пре-
бывания президента 
компании экспертного 
консультирования НЕ-
ОКОН Михаила Хази-
на начался в актовом 
зале Магнитогорского 
технического универ-
ситета.

Л екция по теме «Эконо-
мические и социально-
политические итоги 

2012 года и прогнозы на 2013 
год» собрала аншлаг. Пред-
ставление гостя и упомина-
ние об организаторах визита 
(компании «Компас плюс» и 
управлении информации и 
общественных связей комби-
ната) заняло совсем немного 
времени. Как только Михаил 
Хазин в сопрово-
ждении модератора 
встречи, декана фа-
культета экономики 
и права МГТУ Ната-
льи Балынской, за-
нял место на сцене, 
так сразу и началось 
живое общение.

К вопросам пе-
решли не сразу, но и во вре-
мя монолога зал не скучал. 
Лектор не разочаровал, буду-
чи верен манере говорить о 
сложном простым и доступ-
ным языком. Заготовленного 
текста или плана лекции гость 
не имел, да шпаргалки ему и 
не требовались. За границы 
оговоренного часа вышел, но 
аудитория не роптала. Пона-
чалу выступающий несколько 

смутил слушателей экскурсом 
в далекую историю, рассказа-
ми о Древнем Риме и феода-
лизме. Но ближе к концу стало 
понятно, что никакое это не 
отвлечение: и в древности 
есть параллели с нынешним 
временем. Даже через два 
часа интерес к лектору не ис-
сяк. Михаила Хазина нипочем 
бы не отпустили, если бы же-
лающих пообщаться с ним не 
направили на персональный 
сайт, где известный экономист 
лично отвечает посетителям.

Утром следующего дня 
для столичного гостя ор-
ганизовали экскурсию на 
металлургический комбинат. 
Ее маршрут пролегал через 
девятый и одиннадцатый ли-
стопрокатные цехи, где рабо-
тают ставшие знаменитыми 
станы Магнитки – «5000» 

и «2000». Кроме 
технологических 
особенностей, Ми-
хаилу Леонидовичу 
рассказали о со-
циальной полити-
ке предприятия, 
экологических и 
благотворительных 
программах, раз-
мере заработной 

платы, основных потреби-
телях продукции и объемах 
производства. Во время пу-
тешествия по промплощадке 
экскурсант, естественно, 
больше слушал, чем гово-
рил. На обратном пути в 
интервью «ММ» поделился 
впечатлениями от увиден-
ного 

Продолжение – на стр. 3.

Лучшее издание в металлургической отрасли России и стран СНГ–2008, 2009, 2010, 2011

ЧитайтЕ В ЧЕтВЕРг   интервью с генеральным директором ОаО «ММК» Борисом Дубровским

пРОеКТ КОДеКСа  
ДепуТаТСКОЙ эТИКИ 
ВызВаЛ пРОТИВОРечИВые 
ОцеНКИ СаМИх ДепуТаТОВ

БОФ «МеТаЛЛуРГ»  
пРОДОЛжаеТ РаБОТу  
пО СОцИаЛьНОЙ защИТе ВеТеРаНОВ  
И МаЛООБеСпечеННых ГРажДаН

цена свободнаяОбщественно-политическая газета Выходит с 5 мая 1935 года

Вторник
12  февраля 2013
№ 16 /12608/

ТИ
Ра

ж
 –

 Р
еК

О
РД

 Г
ОД

а 
20

08
–2

01
1

в Интернете раньше, чем в газете

-9...-7

з 1...3
735 мм рт. ст.СР

еД
а

че
ТВ

еР
Г

-13...-11

С 1...3
736 мм рт. ст.

по
го

да

75    млрд

(в пересчете на долла-
ры) потратили россия-
не на покупку автомо-
билей  в  2012  году.

ци
ф

ра
 д

ня

ф
от

о:
 е

вг
ен

ий
 р

ух
м

ал
ев

 лента новостей
■ Вчера Евгений Тефтелев на аппаратном совещании 

вернулся к теме уборки снега. Несмотря на то, что пока 
снегопадов нет, очистка улиц будет продолжаться. Основ-
ной упор коммунальщики сделают на ликвидацию колеи 
и расчистку второстепенных улиц. Не менее актуальная 
сейчас проблема – очистка крыш от снега. По данным на 
пятницу, 8 февраля, из 1861 крыши – тысячу очистили. Главам 
районов, управляющих компаний и бизнесменам рекомендо-
вано интенсивнее работать в этом направлении. Снег тяжелый, 
его сход может обернуться трагедиями.

■ Ситуация по заболеваемости гриппом и вирусной 
инфекцией в Магнитогорске ниже эпидпорога на 30 
процентов. Есть и тяжелые больные, которые находятся 
практически во всех больницах города. В основном, это 
пациенты с осложнениями после гриппа – пневмонией. В 
воскресенье в скорую помощь обратились около шестисот 
человек. Тридцать процентов из них жаловались на повыше-
ние температуры. В основном, это дети. В лицее при МаГУ 
и школе № 39 два класса на карантине. Ситуацию держит на 
контроле городской штаб по гриппу.

■ В Госдуме России рассматривается несколько законо-
проектов о продлении срока действия закона о бесплатной 
приватизации. Все они касаются отдельных категорий граж-
дан, информирует nr2.ru. Например, на пять лет предлагается 
увеличить срок бесплатного оформления собственности для 
жителей ветхих и аварийных домов, очередников и ветеранов 
Великой Отечественной войны.

■ 243 тысячи рублей, по данным ВЦИОМа, россияне 
готовы назвать гордым именем «сбережения». Москвичи и 
петербуржцы не согласны считать сбережениями сумму ниже 
326 тысяч рублей. Селяне указывают сумму, которая почти 
вдвое ниже (174,705 рубля). За последние семь лет средняя 
сумма, которую россияне готовы назвать сбережениями, вы-
росла вдвое: в 2006 году респонденты считали накоплениями 
120,833 рубля.

■ Магнитогорская прокуратура по надзору за соблюде-
нием законов в исправительных учреждениях намерена 
взыскать с заключенного 26 тысяч рублей. Осужденный, 
отбывающий срок в Верхнеуральской тюрьме, в течение двух 
лет отказывался работать, а государство потратило деньги на 
обеспечение его питанием, бытовыми услугами, одеждой и 
средствами гигиены.

■ В Междуреченске шестидесятилетняя пенсионерка 
украла в магазине айфон. Но так и не найдя на нем 
привычных кнопок (аппарат был сенсорный), решила, 
что он сломан. После чего бабуля его просто выбросила. 
Полицейские нашли женщину, благодаря записям с камер 
видеонаблюдения. Возбуждено уголовное дело по статье 
«кража, совершенная с причинением значительного ущерба». 
Пожилой воровке грозит до пяти лет лишения свободы.

■ Диетологи составили «черный список» продуктов, 
которые категорически не стоит есть по утрам и вообще 
натощак. В список попали: бананы и йогурт, апельси-
ны, хурма, помидоры, чеснок, огурцы, перцы, капуста, 
сладкий картофель. Дело в том, что, попадая в пустой 
желудок, эти продукты или теряют полезные свойства, 
или, что хуже, могут спровоцировать нарушения солевого 
баланса, сердечные, желудочные и другие болезни, аллер-
гические реакции.

по мнению  
Михаила хазина,  
отношение  
к реальному  
производству  
должно  
измениться

 визит | Магнитогорск посетил автор теории современного экономического кризиса

У офисного планктона 
нет будущего

 съезд

Родительский код
В минувшую субботу президент РФ 
Владимир Путин выступил на Первом 
съезде родителей России, где была 
учреждена новая общественная орга-
низация «Родительское всероссийское 
сопротивление». 

Он призвал учесть недовольство граждан юве-
нальной юстицией и критику школьной програм-
мы по литературе. Суверенитет семьи нарушать 
нельзя, указал президент. Организаторы собрания 
родителей в центре Москвы – движение «Суть 
времени» и Ассоциация родительских комитетов 
и сообществ России. Новое движение собрав-
шиеся охарактеризовали как патриотическую 
оппозицию и высказались против ювенальной 
юстиции.

«Я посчитал своим долгом встретиться с вами 
и объяснить свою позицию», – обратился глава 
государства к делегатам из 60 регионов, которых 
назвал настоящими патриотами России, и вы-
сказал свое мнение по повестке. Комментируя 
обращение 141 тысячи граждан по поводу юве-
нальной юстиции, Путин заявил, что законопро-

екты в этой сфере можно принимать только после 
максимально широкого обсуждения, если удастся 
прийти к консенсусу.

«Такую острую общественную реакцию вы-
звали законопроекты, предлагающие прямое 
или косвенное регулирование отношений между 
родителями и детьми, а также особые правовые 
механизмы в работе с несовершеннолетними», – 
отметил президент. Современные методы нужны, 
но применять их нужно аккуратно. Здесь «не 
может быть места никакой келейности и навя-
зыванию», подчеркнул Путин, добавив, что это 
относится ко всем государственным решениям.

Пока что некоторые из пунктов законопроектов 
о социальном патронате и о контроле за обе-
спечением прав детей-сирот «неоднозначны в 
трактовке, содержат явные социальные риски», 
– пояснил президент. В них не в полной мере 
учтены семейные традиции страны. Ведь у на-
родов России были большие семьи, и о детях и 
стариках заботились в первую очередь. «Именно 
эти традиции нам нужно возрождать», – призвал 
он. А вот «слепого копирования чужого опыта» 
– избегать, считает Путин.

Мнения магнитогорцев о вопросах, затронутых 
на родительском съезде, – в следующем номере.

БИзНеСМеНы  
заКРучИВаЛИ ВИРажИ  
На ГОРНОЛыжНых ТРаССах 
В аБзаКОВе


